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特朗普正式提名埃斯珀出任防长
新华社电 美国总统特朗普

15日正式提名马克·埃斯珀出任
国防部长， 白宫当天向国会参议
院呈交了提名文件。

五角大楼发言人乔纳森·霍
夫曼当天发表声明说， 参议院听
证期间， 埃斯珀将恢复陆军部长
职务， 由海军部长理查德·斯潘
塞任代理防长直至参议院确认对
埃斯珀任命。 斯潘塞拥有国防部
长全部权力和责任。

据美媒报道， 参议院军事委
员会已定于16日， 即收到提名文
件次日举行听证会， 就埃斯珀听
证任命展开快速确认程序。

2018年12月， 特朗普宣布时

任防长詹姆斯·马蒂斯将去职 。
此后， 美国一直没有经参议院听
证任命的正式防长。

2019年1月 ， 原波音公司高
管、 时任美国防部副部长帕特里
克·沙纳汉担任代理国防部 长 ；
5月 ， 白宫宣布特朗普将提名
沙纳汉出任防长； 6月， 特朗普
宣布沙纳汉不再寻求担任防长，
由埃斯珀接替沙纳汉担任代理国
防部长。

埃斯珀现年55岁， 西点军校
毕业， 曾参加海湾战争， 在担任
美国军工企业雷神公司高管期间
分管政府关系事务， 2017年11月
起出任美国陆军部长。

新华社电 世界卫生组织和
联合国儿童基金会15日共同发布
的全球免疫覆盖评估报告显示，
去年全球有近2000万儿 童 未 能
接种麻疹 、 白喉和破伤风等疫
苗， 占全球儿童总数的十分之一
以上。

报告显示 ， 自2010年以来 ，
麻疹以及白喉、 破伤风和百日咳
（百白破） 疫苗的覆盖率始终停
留在86%左右。 虽然这一数字本
身并不算低， 但距离避免疫情暴
发所需的95%接种覆盖率仍有一
定距离。

报告指出， 武装冲突、 不平
等以及侥幸心理是造成全球疫苗
接种率出现 “危险停滞” 的重要
原因， 未能接种疫苗的儿童大都

生活在贫困国家， 或是受冲突影
响的脆弱地区。

根据报告中的数据 ， 2018
年， 全球共报告近35万例麻疹病
例， 是2017年的两倍多。 各国之
间、 国家内部之间以及不同收入
阶层之间的接种率存在显著差
异， 导致全球许多地区出现严重
的麻疹流行， 一些总体免疫率较
高的国家也未能幸免。

联合国儿童基金会执行主任
亨丽埃塔·福尔说： “麻疹的传
染性很高 ， 这一疾病的流行 说
明有许多社区由于接种不便 、
费 用 过 高 或 存 在 侥 幸 心 理 等
原因 ， 没有及时进行疫苗接种。
我们必须尽一切努力为每一个儿
童接种疫苗。”

报告显示全球2000万儿童未及时接种疫苗

在这一案件中， 股民普遍损
失超10万元。 唐彬说， 犯罪嫌疑
人通过专家讲解、 挑动攀比、 扮
“托儿” 吹捧等手段对股民进行
诱骗。

此外， 记者发现， 犯罪嫌疑
人通过各种方式强化股民 “股
市不规范 ” “有操作空 间 ” 的
认识 ， 将所谓 “内幕消息” 与
真实新闻混杂在一起集中轰炸、
灌输。

黄少军提醒， 股民在投资之
前应尽量从多渠道确认平台属

地、 性质、 资金流向、 过往历史
等， 切勿轻信他人推荐的平台，
资金不能轻易汇入、 转账至私人
或其他非证券公司账户。

据警方介绍， 由于诈骗者所
使用的诈骗工具， 如电话号码、
微信号、 银行卡等多为网络购买
或网下非法购买 ， 并且频繁更
换 ， 侦查机关难以直接锁 定 嫌
犯 。 同 时 ， 这 一 案 件 构 建 的
虚 拟 炒 股 平 台 具 有 高 度 欺 骗
性 ， 不少股民损失大额资金后，
仍以为是 “炒股失利”， 未及时

报案致使警方不能及时、 全面掌
握案件证据。

专家认为， 防范、 打击此类
网络电信诈骗， 需电信运营商、
网信、 公安等部门加强联动。 有
关部门要对身份证、 银行卡、 手
机号码、 微信号等买卖行为和售
卖公民个人信息的平台严厉打
击； 同时， 对涉嫌诈骗的公司、
网络平台在信息传送、 资金往来
上进行实时监管， 防止资金和人
员出逃。

据新华社

记者7月16日从重庆动物园获悉， 该园的两只大熊猫 “兰香” 和
“莽仔” 于6月23日同日产下双胞胎大熊猫宝宝， 这在该园近60年的
大熊猫圈养史上属首例， 在全世界圈养大熊猫繁殖史上也极为罕见。
图为在重庆动物园熊猫馆拍摄的育婴箱中的大熊猫宝宝。

新华社发

重庆动物园两只大熊猫
同日诞下双胞胎

———揭秘涉案上亿元网络电信诈骗案套路

湖南省绥宁县公
安局近期侦破一起涉
案上亿元的特大网络
电信诈骗案， 受害者
遍及全国各地数十个
省份， 抓获犯罪嫌疑
人35人， 冻结涉案资
金3100余万元。

“新华视点” 记
者调查发现， 该网络
电信诈骗团伙构建虚
拟投资平台， 用话术
诱导股民在虚拟股票
盘上进行 “买卖 ” ，
牟取巨额利益。

2019年初， 38岁的绥宁人刘
怡 （化名） 接到陌生电话， 对方
称可推荐能快速挣钱的股票。 刚
刚炒股没多久的她信以 为 真 ，
加入一个微信群 ， 并按照一名
“老师” 的指示， 在一家公司的
平台开设 “账户”， 分批转入15
万余元。

令她没想到的是， 这个账户
并不是真实的股票账户， 显示在
账面上的资金仅是一个数字。 在
第一次顺利提取5万余元后， 她
所购买的 “股票” 迅速被虚拟平
台强行平仓， “老师” 再也联系
不上， 损失近10万元。

刘怡意识到可能遭遇了诈

骗， 于是报警 。 警方初步调查
发 现 ， 像 刘 怡 这 样 的 受 害 者
有1000多人 。 这一诈骗团伙分
工明确 ， 以股民为主要目标 ，
以 “内幕消息 ” “推荐好股”
“筹资操盘” 等为噱头， 利用虚
拟股票平台诱导股民投入大量资
金实施诈骗。

据调查， 这一团伙中有 “客
服人员” 约20名， 每天逐一拨打
“客户” 电话。 这些电话或是从
网上找来的， 或是购买个人信息
获得的。 “客服人员” 以广撒网
的方式寻找诈骗目标。

犯罪嫌疑人范 某 供 述 ， 每
名 “客 服 人 员 ” 每 个 月 至 少

要完成将100人拉进微信群的目
标， 否则就会被开除。 “100人
是底线考核目标， 超过100人的
部分， 每拉1人奖励5元。” 曾当
过 “客服人员” 的犯罪嫌疑人黄
某供述， 他每天至少要打1000个
电话。

绥宁县公安局刑侦大队大队
长唐彬介绍， 这一团伙中有负责
管理下线人员的 “老板”， 有负
责组织诱骗股民加入微信群的
“客户经理”， 有对虚拟股票平台
进行操作的 “技术人员 ”， 有对
受害者资金进行转移的 “财务人
员” ……各自分工明确， 互不透
露消息。

多名犯罪嫌疑人供述， 他们
每天会将新加微信的股民集中建
微信群， 各自扮演不同角色， 推
荐股票或是诱导投资。 基本套路
如下：

———“老师 ” 荐股 ， 开直播
“高谈阔论”。 每个微信群里都有
一个特殊人物， 被称为 “老师”。
“老师” 负责推荐股票， 或是引
导受害者进入在线网站听炒股讲
座 。 办案民警介绍 ， 这些 “老
师” 往往打着 “跟高手操作快速
获利” 的旗号， 尽可能地表现专
业， 让受害者信赖。 他们有时还
谎称是证券公司负责人的亲戚，
掌握股票内幕信息， 诱导受害者
大额投资。

办案民警介绍 ， 这些 “老
师” 能从诈骗团伙中获得高额分
成， 其中有一名 “老师” 一周所
获分成就高达16万元。

———扮 “托儿” 叫好， 鼓吹
受益。 黄某等人供述， 他们每个
人负责多个微信群， 每天从网络
上搜集股票信息进行发布。 他们
另一个重要任务则是扮演 “托
儿 ”， 接受 “老板 ” 或 “老师 ”
下达的指令， 在群里为 “老师”
的授课叫好， 或者吹捧 “老师”
推荐的股票使其赢利不少。

23岁的犯罪嫌疑人胡某某供
述， 他被团伙分配了4个微信号，
在微信群里不停地切换身份当
“托儿”， 让受害者误以为有不少
人都赢利了。 诈骗团伙每周还会
召开营销形势分析会， 统一口径
对入群股民灌输信息。

———先给甜头， 诱导大额投
资再收割。 办案民警介绍， 这一
团伙构建了多个虚拟的股票平
台， 取名与正规证券公司平台相
似， 并用P图等方式模仿大盘走

势， 谎称是一些证券公司下属的
子公司平台， 诱导受害者在这些
平台上开户和投入资金 。 实际
上， 这些所谓的股票平台， 只是
诈骗分子开设的虚拟盘。

一名办案民警说， 诈骗分子
最初先让受害者尝到一点甜头，
随后将其投入的大额资金转入诈
骗团伙的银行账户上。 在 “收割
后期”， 这些 “老师” 诱导股民
采取配资杠杆的方式投入巨资，
等股票下跌就强行平仓， 令受害
人账面资金大幅缩水。

“受害人投入虚假平台的钱，
看上去是购买与市场名称、 走势
一致的股票， 但实际上并没有真
正进入正规股票市场。” 绥宁县
公安局反电诈专干黄少军说， 当
受害者想提取资金时， 诈骗团伙
就设置诸如 “平台出了网络问
题” 等障碍， 并直接失联。

基本套路： “老师” 荐股———托儿叫好———给甜头诱入———割韭菜

以 “内幕消息” 为噱头， 嫌犯一天打上千个电话寻找目标

专家建议严厉打击身份证、 手机号码、 微信号等买卖行为 新华社电 德国联邦教研部
部长安雅·卡利切克15日说， 德
国将继续集合全国力量推动电池
研究， 并加速相关成果转化。

卡利切克当天在德南方城市
乌尔姆参观当地电池研究机构时
作出上述表态。 乌尔姆是德国最
重要的电池研究基地之一。

德国政府正大力推动电池
“德国造”。 教研部近日发布新闻
公报说， 电池技术是未来的关键
技术， 德国要加强该领域研究，
以确保能为全球市场提供德国制
造的高性能电池。

公报说， 无论是发展电动汽

车， 还是加快能源转型， 都离不
开能源储存技术。 德国政府决定
塑造一个强大的电池产业， 尽可
能将包括材料生产、 设备制造、
电池加工与回收等在内的整条产
业链留在德国。

对此， 政府将通过资助计划
全面推动电池研究与产业化应
用。 教研部今年年初宣布， 将在
未来4年内为 “电池研究工厂 ”
项目追加投资5亿欧元。

卡利切克表示， 德国需要全
国一同努力 ， 以在电池 这 个 对
未来很重要的技术领域跻身世
界前列。

德政府大力推动电池“德国造”

漫画绘制 朱慧卿


